

Notifica banco iraquí millonaria pérdida por acciones terroristas



Bagdad, 14 nov (RHC) El Banco Central de Iraq confirmó la pérdida de 825 millones de dólares sustraídos por el grupo terrorista autoproclamado Estado Islámico, al capturar varias provincias del norte y el oeste del país árabe en el 2016.

Las autoridades financieras iraquíes informaron que en octubre de ese año los extremistas se apropiaron ilegalmente de 121 instalaciones bancarias estatales y privadas, entre ellas la sucursal en la ciudad de Mosul.

También precisaron que la mayoría del dinero robado pertenecía a depósitos de los departamentos gubernamentales y asignaciones provinciales para el presupuesto anual del 2016.

Dudas en partidos kurdos para participar en elecciones iraquíes

Entretanto los principales partidos de la región autónoma iraquí del Kurdistán expresaron dudas respecto a su participación en las elecciones de mayo.

Con las relaciones entre Bagdad y Erbil en su punto más bajo en la última década, la mitad de los partidos kurdos deben decidir en breve si concurrirán a las urnas por curules iraquíes, dice la agencia Rudaw.

El Partido Democrático del Kurdistán (KDP), registrado en la Comisión Electoral de Iraq, aun no anunció si participará en el proceso.

Todo depende de lo que ocurra en los próximos meses, declaró el jefe de la oficina electoral del KDP, Khasraw Goran, y condicionó su participación en los comicios.

“Si la situación vuelve a la normalidad, por supuesto, tomaremos una decisión”, apostilló.

Goran comentó que los kurdos aún están indecisos respecto a su apoyo para elegir al primer ministro y oscilan sus opiniones entre el ex jefe de Gobierno Nouri al-Maliki y el actual Haidar al-Abadi.

Las relaciones entre Bagdad y Erbil colapsaron casi de inmediato después del referendo separatista del 25 de septiembre pasado que no aceptó el gobierno central y adoptó medidas como el cierre de los dos aeropuertos de la Región del Kurdistán e impuso una serie de sanciones financieras.

En esa consulta celebrada en los territorios kurdos y otros ocupados por los peshmerga o fuerzas armadas de Erbil, casi 93 por ciento de los votos favorecieron la separación de Iraq.

Hubo un mayor deterioro por los enfrentamientos armados entre el Ejército iraquí y las Unidades de Movilización Popular contra los peshmerga.

Los líderes del Partido Democrático del Kurdistán constituyen el centro de las disputas con Bagdad, al que acusan de violar casi todos los artículos constitucionales y pisotear los derechos financieros y administrativos de la región autónoma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147371-notifica-banco-iraqui-millonaria-perdida-por-acciones-terroristas>



Radio Habana Cuba